
埼玉県教育委員会定例会への上程議案取り下げ要請書 

 

令和元年６月１１日に埼玉県教育委員会より示された「県立飯能高等学校」

と「県立飯能南高等学校」の統合並びに新校の設置方針案については、本市及

び近隣自治体に居する児童生徒に対して大きな影響を及ぼすだけでなく、現在、

本市が進める地方創生を後退させる極めて重要な問題であります。 

しかしながら、県教育委員会はこれまで両校の統合並びに新校設置に係る本

市との具体的な協議や調整等の一切の手順を怠った上、この度の余りにも唐突

な告知は、県との強固な連携により地方創生を推進する本市並びに市民感情を

軽視するものであり、一方的かつ強硬に推し進める当局の対応は極めて遺憾で

あります。 

ついては、来る６月１９日開催の埼玉県教育委員会定例会に上程予定の議案、

別紙「魅力ある県立高校づくり第１期実施方針（案）」における、「４ 第１期

実施方策（案）の概要」中、「進学を重視した地域と協働する高校の設置（飯

能新校）」については、取り下げることを強く要請します。 
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